

LOCAL | Infraestructuras

Finaliza la adecuación del parque de Las Caracolas

La actuación da respuesta a una demanda largamente planteada por los vecinos de este barrio prieguense

Redacción

Viernes 19 de junio de 2020 - 17:12



A falta de ultimar unos detalles, el Consistorio prieguense ha finalizado la actuación en el parque infantil del barrio de Las Caracolas, dando respuesta de esa manera a una demanda largamente planteada por los vecinos de la zona.

La actuación, cuyo presupuesto final se ha elevado a 22.868,49 euros siendo su plazo de ejecución de 6 meses, ha supuesto una modificación con respecto al proyecto inicial presentado en 2017, con el objeto de dar una mayor protección a los peatones, como así se recoge en una nota de prensa remitida por el Consistorio, en la que la presidenta del Área de Urbanismo, Marta Siles, indica que para conseguir ese objetivo, se dispuso un vallado en el lateral

noroeste del parque que linda con la conexión con la A-333, al ser ésta la zona de mayor tráfico del espacio. Además, se ha dotado al parque de un mayor número de juegos infantiles dispuestos a lo largo del mismo.

La reforma de esta zona verde y la adecuación del parque infantil de la misma, ha supuesto el cumplimiento de una “importante y simbólica promesa” que la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, realizó en su día a los vecinos del barrio, como así recoge la citada nota de prensa. En ella, Ceballos indica que Las Caracolas, “es uno de los barrios más unidos y activos de Priego, lo que se refleja en la cantidad de actividades que promueven a lo largo del año y su gran movimiento asociativo, tanto en el ámbito cultural, como en el social y religioso”, afirma la alcaldesa.

Para la alcaldesa, “la adecuación del parque que separa la calle Baena-A333 y la Calle Iznájar para garantizar la seguridad de las personas que pasean y para dotarla como zona de esparcimiento para los más pequeños del barrio, ha sido una de las demandas más habituales en las visitas al barrio en los últimos años”. Igualmente, añade que pocas semanas antes de la moción de censura de mayo de 2017, “se anunció el proyecto del parque a los vecinos, proyecto que quedó en los cajones del anterior gobierno tripartito”, afirmando que la inauguración de este espacio, “es un asunto de gran simbolismo para mi y mi equipo de Gobierno”.

La nueva instalación supone un nuevo espacio ajardinado y de juego para Priego, dotaciones que en breve se ampliarán con otros parques que ya se están reparando o instalando como el de la Barriada de Belén.